
EXTENSION DE L’ÉCOLE PVC : UN INVESTISSEMENT IMPORTANT

Notre groupe centriste salue les investissements réalisés par la majorité municipale 
concernant les écoles de la ville. Ces investissements sont très lourds pour le budget 
communal mais impératifs pour répondre au manque d’infrastructures. L’extension de 
l’école Paul-Vaillant-Couturier, notamment, pour un budget prévisionnel de 10 millions 
d’euros est une excellente chose qui permettra aux enfants de profiter d’un bâtiment aux 
meilleures normes et de classes lumineuses et spacieuses. Certes, il faudra encore des 
efforts et de la rigueur pour rattraper le sous-investissement et le manque d’entretien des 
mandats passés, mais le chemin est le bon et les Bezonnais·es en constatent déjà les 
effets.


